

Wir trauern um unseren ehemaligen Mitarbeiter

Franz Huß

der am 17. Februar 2023 im Alter von 88 Jahren verstorben ist.

Herr Huß war in den über 39 Jahren Betriebszugehörigkeit zuletzt als Metallarbeiter tätig.
Im Juli 1994 trat er in den wohlverdienten Ruhestand.

In den Jahren seiner Betriebszugehörigkeit lernten wir Herrn Huß als pflichtbewussten und zuverlässigen Mitarbeiter kennen. Aufgrund seines Fachwissens wie auch seiner Kollegialität erfreute er sich auf allen Ebenen unseres Unternehmens großer Wertschätzung.

Wir trauern um Herrn Huß und werden ihm ein ehrendes Andenken bewahren.

Unser tiefes Mitgefühl gilt in diesen schweren Tagen allen Hinterbliebenen

**Heraeus Deutschland GmbH & Co. KG
Geschäftsleitung, Betriebsrat und Belegschaft**